

## 「まちづくり出前講座」が開催されました

地域の集会など市民が集まる機会を利用して、市の職員が講師として出向き、市の事業や施策などについて説明や意見交換を行う出前講座が開催されました。

8月26日は、駒ヶ岳観光ホテルにおいて、従業員と地域住民の皆様を対象に、「ご存知ですか地元の観光」をテーマに29名が参加しました。



翌27日は、上卒田部落のミニデイサービスとあわせ、「よくわかる長寿医療制度・国民健康保険制度」をテーマに21名が参加し、身近な話題に活発な意見交換が行われ、有意義な講座となったようです。

市では、まちづくり出前講座をお気軽にご利用いただくよう、申し込みをお待ちしています。お問い合わせは、企画政策課 TEL(43)1112までお願いします。

## 全難聴・全要研東北ブロック大会開催

9月6日、7日の2日間にわたり、たざわこ芸術村を会場に、東北各県の難聴者・中途失聴者と要約筆記者150名が一同に介して、平成20年度全日本難聴者・中途失聴者団体連合会、全国要約筆記問題研究会東北ブロック大会が開催されました。

会場では、会議の情報保障となる大型スクリーンが設置され、参加者の皆さんは、スクリーンに映し出された要約筆記の文字を読みながら討論し、研修を深めていました。また、わらび座ではコーナー席にスクリーンを設置しミュージカルに字幕を付けるという先進的な試みで、大変喜ばれました。



## 田沢幼稚園 優良PTA文部科学大臣賞受賞

小規模・少人数の田沢幼稚園は、田沢地域にあって小中学校が統合されて以来、唯一子どもがいる施設です。地域と一緒に地域を元気にできる幼稚園でありたいと願いながら保護者の協力はもちろん、地域の子ども会やNPOたざわ村、消防団等との連携を図りながら実施してきた活動が認められ、このたび「第46回全国国公立幼稚園PTA連絡協議会全国大会」において、優良PTA文部科学大臣賞を受賞することができました。

夏は旧小中学校のプールを活用できるようにと、プール清掃。秋は田沢のスキー場で雪遊びができるように下刈り作業、冬は田沢地区チャリティ演芸会への参加等々、様々な活動を保護者や地域と一緒にやってきたことが認められたものと思います。

